



**CONDECORAN A AGREGADO MILITAR.** Con medalla de oro por servicios distinguidos fue condecorado el Cnel. Tomás Lin Te Yung, agregado militar de la República de China Nacionalista, en el Ministerio de Defensa, donde el ministro del ramo, Gral. Rafael Humberto Larios, impuso la preseña. Asimismo, el Vice-Ministro de Defensa, Cnel. Juan Orlando Zapeda y el Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, Cnel. René Emilio Ponce, entregaron placas de reconocimiento al Cnel. Lin Te Yung, como una muestra sincera de la amistad que existe entre las Fuerzas Armadas de aquella nación y la de nuestro país.

## ANTA denuncia captura en caserío de Cabañas

La captura de Serafín de Jesús Delgado Hernández en el Caserío Las Flores, departamento de Cabañas, por parte de efectivos militares, denunció la Asociación Nacional de Trabajadores Agropecuarios (ANTA).

El hecho se produjo, dice la denuncia, el pasado lunes en horas del mediodía y fue

ejecutada por soldados del Destacamento Número Cinco, con sede en Cojutepeque, quienes torturaron a la víctima.

“Es demasiado el abuso que se comete contra los campesinos, pues sin razón alguna se nos captura, se nos acusa y tortura —señala— ¿Cómo es que una persona enferma mental puede ser vista co-

mo un enemigo y tratada inhumanamente por los militares”.

Demandan el cese de los atropellos de la Fuerza Armada contra los campesinos organizados y la inmediata libertad de Delgado Hernández quien guarda prisión en la Policía Nacional de Cojutepeque, hasta donde fue llevado por sus captores.



**ACTUACION DE EMPLEADOS.** El viernes anterior se realizó en el auditorium de CREDISA, una presentación artística con la actuación de grupos integrados por los empleados de la institución. Se llevan a cabo eventos científicos y culturales, dentro de la celebración del 25 aniversario de fundación.

## Reportan 5 heridos de combates en el país

Cuatro del FMLN y un soldado resultaron heridos, durante dos enfrentamientos ocurridos en los departamentos de Usulután y San Vicente.

Tropas del Batallón Lempa de la 6a. Brigada de Infantería, reportaron dos guerrilleros heridos, tras un combate que se produjo en las afueras de San Francisco Javier en Usulután. En este mismo lugar, un soldado sufrió heridas de bala y fue trasladado al Hospital Militar de esta capital.

Así también, otros dos extremistas lograron huir lesionados, luego de haberse

registrado un combate con tropas del Batallón Tehuacán de la 5a. Brigada de Infantería. El choque armado se produjo en el cantón El Rosario, de la población de San Ildefonso, en San Vicente.

Mientras tanto, efectivos de la Policía de Hacienda, incautaron tres subametralladoras de fabricación checoslovaca, 370 cartuchos y materiales para la elaboración de explosivos lo cual estaba oculto en un depósito subterráneo en el cantón El Arenal, de Ciudad Delgado, al norte

de San Salvador.

Además, unidades del Destacamento Militar No. 5, decomisaron 10 pares de zapatos del tipo comando, así como materiales para explosivos y otros pertrechos bélicos, durante un patrullaje realizado en las cercanías del cerro Caña Brava, jurisdicción de Suchitoto, en Cuscatlán.

También la Segunda Brigada de Infantería, da a conocer que sus tropas incautaron un fusil calibre 22, una pistola automática, tres granadas fragmentarias y materiales para explosivos.

## CREDISA ayuda a aliviar el déficit habitacional

“Actualmente CREDISA tiene en proceso de construcción 4,200 viviendas, para menguar el déficit habitacional”, informó el Ing. José Alberto Gómez Aguirre, presidente de la institución quien añadió que esto genera empleo directo a 12,600 trabajadores de la construcción, estimando que proporciona ingresos a más de 63,000 salvadoreños.

En los 25 años de CREDISA, se ha financiado 24,381 unidades habitacionales por un monto de 740 millones de colones, beneficiando a 122.000 personas de ingresos medios y bajos.

“Todo lo anterior, gracias a la confianza que en CREDISA tienen más de 108,000 ahorrantes, quienes han puesto en nuestras manos cerca de



£ 370 millones, convirtiéndonos en la primera asociación de ahorro y préstamo del país en ese rubro y la mejor en servicio, a través de sus 16 agencias en todo el país”, agregó el entrevistado.

En su proyección social, —indicó— una forma de medir lo que ha realizado CREDISA es que, además de atender las necesidades de los sectores de menores ingresos, es la del

fomento de la industria de la construcción, la cual por sí sola tiene un efecto multiplicador, en el empleo y subempleo, como ningún otro rubro tiene en la economía.

La proyección social mencionada, dijo, se extiende al ahorrante, a quien se le da oportunidad de tener alternativas para hacer producir sus ahorros, garantizados por la ejecución de proyectos reales y tangibles, como son los inmobiliarios que en ningún caso pierden valor.

“No podemos dejar de mencionar que CREDISA provee empleo a 300 funcionarios y empleados, que tienen la motivación para hacer crecer el papel de la institución dentro del sistema por su mística de trabajo” externó el Ing. Gómez,